

きょうされん全国事務局
ご担当者様

はじめにご連絡をさせていただきます。

私どもは香害被害者や「化学物質過敏症」発症者と支援者で組織する任意団体「カナリア・ネットワーク全国」です。

<https://canary-network.org/>

15年ほど前から香料、抗菌系柔軟剤、合成洗剤、消臭剤など、生活用品の空気公害による健康被害、「香害」を訴える声が増えています。「香害」をきっかけに「化学物質過敏症」を発症する人もおり、「シックハウス症候群」と同様に、空気中の化学物質の削減が効果的な対応です。「化学物質過敏症」を発症し、教育や労働の権利を奪われる事態も多発しており、新たな社会的障害と注視されています。

被害の声の高まりから、各自治体、国会などでも取り上げられており、医療機関、全国ドラッグストアなどには関係省庁から啓発ポスターが配布されました。

https://www.mhlw.go.jp/web/t_doc_keyword?keyword=%E3%81%9D%E3%81%AE%E9%A6%99%E3%82%8A&dataId=00tc6837&dataType=1&pageNo=1&mode=0

今般、「カナリア・ネットワーク全国」会員の方から、共同作業所の就労に著しい困難を感じるというお悩みの声をいただきました。私どもは柔軟剤など使用者が室内におられると、数秒から数分で、頭痛、耳鳴り、目眩、腹痛、関節痛などが起こります。

「きょうされん」会員、関係者の皆さまに、私どもの窮状をお知らせし、ご理解とご協力を仰ぐ次第です。

突然のお願いで恐縮ですが、どうぞポスター掲示などのご検討をお願いいたします。なお、詳細をお尋ねいただけます際は、「カナリア・ネットワーク全国」事務局メールへのご返信をいただけますと幸いです。

深謝

2023年12月7日

「カナリア・ネットワーク全国」世話人一同
共同代表 青山和子 深谷桂子